

Bupati Bantaeng Hadiri Temu Pendidik dan Kemah Pelajar 2023

Ryawan Saiyed - BANTAENG.NAGORI.WEB.ID

Jun 21, 2023 - 13:01



BANTAENG - Bupati Bantaeng, Ilham Azikin menghadiri Temu Pendidik Daerah dan Kemah Pelajar 2023 yang digelar Komunitas Guru Belajar Nusantara (KGBN) Kabupaten Bantaeng bersama Komunitas Belajar.id dan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kabupaten Bantaeng di SMP Negeri 1 Eremerasa, Desa Ulugalung, Kecamatan Eremerasa, Selasa (20/6/2023) malam.

Temu Pendidik Daerah dan Kemah Pelajar 2023 yang akan berlangsung dari 20

hingga 22 Juni 2023, diikuti 105 peserta dari berbagai pelajar SMP di Kabupaten Bantaeng. Dalam kesempatan itu, Bupati Bantaeng, Ilham Azikin hadir dalam rangka melihat langsung kegiatan tersebut dan membawa materi "Kepemimpinan Transformatif".

Ilham Azikin, didepan puluhan Kepala Sekolah dan Pengawas Sekolah mengajak para pimpinan sekolah mampu bertransformasi untuk mencermati perkembangan kebutuhan peserta didik.

"Saya mau ajak, bagaimana kebutuhan anak-anak kita hari ini yang sangat cepat dinamikanya, dia membutuhkan penyesuaian dalam sekolah untuk menghadirkan generasi-generasi yang cerdas yang mampu menjawab tantangan kedepan," kata dia.

Lanjut, Bupati bergelar doktor ilmu pemerintahan itu menjelaskan, bahwa kepemimpinan saat ini disebut kepemimpinan transformatif. Kepemimpinan yang memiliki visi yang melahirkan kemampuan menemukan dan mengenali dinamika yang sangat cepat di eksternal maupun di internal sekolah.

"Untuk mencapai visi sekolah tentu membutuhkan kemampuan leadership yang baik. Leadership yang mampu menemukan dan mengenali persoalan dan dinamika yang ada lingkungan disekitarnya," kata dia.

Lebih lanjut, dia mengatakan, generasi hari ini ada ditangan kepala sekolah. Dibutuhkan pendekatan secara adaptif melakukan penyesuaian dengan kebutuhan anak-anak saat ini.



"Kemampuan kita semua untuk menyesuaikan kebutuhan lingkungan hari ini dan itu ada di aspek leadership bapak ibu kepala sekolah. Tanggung jawab kita bersama menghadirkan sekolah yang smart, ramah, dan sekolah yang disenangi oleh anak-anak," kata dia. (***)